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Mündliche Anfrage 
 
Fragesteller/in Landtagsabgeordneter Peter BINDER 
 
Zuständiges  
Regierungsmitglied LH-Stvin Maga Christine HABERLANDER 
 
Wortlaut der Anfrage (Hinweis: Die Anfrage muss im Inhalt und Form so gehalten sein, dass die Antwort kurz 

und präzise sein kann. Die Anfrage darf nur eine einzige konkrete Frage und keine Feststellungen und Wertungen 
enthalten. ) 

 
 
Als eines der wesentlichen Ziele der Einführung der telefonischen Gesundheitsberatung 
„1450“ wurde die Entlastung der Ambulanzen angeführt. 
 
Wie hat sich die Auslastung der Ambulanzen insbesondere seit Einführung der telefonischen 
Gesundheitsberatung „1450“ in den oberösterreichischen Fondskrankenanstalten entwickelt? 
 

 
 Binder 

 

 


